



# Sacapuntas



GUADALUPE TADDEI

## Ven elección judicial para 2028

Todo apunta a que sí será postergada la segunda parte de la elección judicial, en la que se disputarán alrededor de 850 cargos. Luego de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** consideró pertinente realizarla en 2028, y no en 2027 para que no se empate con los comicios intermedios, los consejeros del Instituto Nacional Electoral, presidido por **Guadalupe Taddei**, celebraron. Y es que se trata de una elección tan compleja, que creen se vería en riesgo si se realiza a la par de otra.

GILBERTO BÁTIZ



### Bátiz visita a Gómez

Acompañamiento técnico ofreció el presidente del TEPJE, **Gilberto Bátiz**, a la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. El magistrado estuvo con **Pablo Gómez**, titular de ese organismo, como parte de los encuentros que se realizan para elaborar la iniciativa, y le propuso que el Tribunal se convierta en el operador de la reforma que al final se apruebe.

ROSA ICELA RODRÍGUEZ



### Desayuno previo con Rosa Icela

Previo a la apertura del periodo ordinario de sesiones en el Congreso, este 1 de febrero, los legisladores de Morena desayunarán con la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, y la Consejera Jurídica de la Presidencia, **Esthela Damián**. Tentativamente será en la casona de Xicoténcatl, a las 8:30, aunque la sede podría cambiar.

LUZ ELENA GONZÁLEZ



### Entrega reconocimientos

Encabezó la secretaria de Energía, **Luz Elena González**, la Entrega de Reconocimientos a la Integridad y al Servicio Público 2025. En su mensaje, subrayó que "la integridad no depende del cargo, sino de la forma en que se ejerce la función pública", y destacó que las instituciones se sostienen "en las personas que operan y trabajan día a día en ellas".

**HILVIA ANGÉLICA DÍAZ GARAY****La atención, en Guadalajara**

Este viernes, en Guadalajara, directores de los Centros de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias o Justicia Alternativa de las 32 entidades y del Poder Judicial de la Federación eligen a quien presidirá el Consejo Nacional. Se dice que **Hilvia Angélica Díaz Garay**, actualmente titular del órgano auxiliar del PJF, llega a ese cónclave con gran apoyo.

**JULIA MARÍA DEL CARMEN GARCÍA GONZÁLEZ****Eligen magistrados a opositora de reforma**

La Asociación Nacional de Magistrados y Jueces de Distrito eligió como su directora para el periodo 2026-2027 a **Julia María del Carmen García González**. La magistrada en retiro fue de las principales opositoras a la Reforma Judicial, y al asumir dijo que el organismo "será un dique frente a la arbitrariedad y un escudo frente a la desinformación".

**JUAN RAMÓN DE LA FUENTE****Afinan acuerdo México-Unión Europea**

Se revisaron los pormenores del Acuerdo Global Modernizado México-Unión Europea. El canciller **Juan Ramón de la Fuente**, el secretario general adjunto del Servicio Europeo de Acción Exterior, **Olof Skoog**; y el embajador de la Unión Europea en México, **Francisco André**, se reunieron para apuntalar el instrumento que será firmado este año.